

15.—(14888) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des travaux à faire pour renouveler le plancher au pont du tunnel de la rue Ontario, pour lesquels un crédit de \$4,000 a été voté, recommandant de ne pas procéder à l'exécution desdits travaux, mais de poser simplement une couverture en tôle galvanisée au-dessus du trottoir, du côté nord, tel que montré au croquis annexé audit rapport, au coût approximatif de \$200.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

16.—Soumise une demande du gardien de la maison de réception, de faire installer le gaz dans ladite maison.

Résolu: De demander à la compagnie d'installer le gaz dans ladite maison.

17.—(14883) Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant de voter une somme additionnelle de \$200, pour les dépenses à faire pour l'entretien de la maison de réception, et pour le paiement de certains comptes en souffrance.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

18.—(14842) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant qu'un trottoir en ciment pour la construction duquel le contrat avait été donné à la "Warner Quinlan Asphalt Company" en 1912, a été construit par erreur par le Département des Chemins, et recommandant, vu que ladite compagnie a renoncé au droit de construction dudit trottoir, de lui remettre une somme de \$280, déposée comme garantie de ce travail.

Résolu: D'autoriser la remise de ladite somme à la "Warner Quinlan Asphalt Company".

19.—(14687) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à M. Isaïe Monette de recevoir, emmagasiner et vendre de la gasoline sur le lot No cad. 801-02, quartier Saint-Laurent, Nos 23 à 25 rue Saint-Urbain.

20.—Soumise une communication de M. W. C. Ball, au sujet de la construction des égouts dans le "Park Avenue Extension".

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

21.—(14823) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du crédit de \$1,800, mis de côté pour l'achat d'une automobile "Runabout", pour le Département de l'Aqueduc.

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de reverser ledit montant au Trésor.

22.—Soumise une communication de "The Automobile Club of Canada", au sujet de la condition des rues Saint-Pierre et Saint-François-Xavier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

23.—(14881) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet de la vente d'une maison en pierre, dont une partie est située sur le terrain exproprié pour l'élargissement du Boulevard Rosemont.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de vendre ladite propriété à l'enchère.

24.—(14649) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. Wm. West, d'un dépôt de \$558, en rapport avec la soumission pour la fourniture de bottines au Département des Incendies, et d'un montant de \$126, en acompte sur le dépôt de \$251, fait en rapport avec la soumission pour la fourniture de bottines pour les inspecteurs des divers départements.

25.—(12788) Soumise une réquisition No 11 pour travaux d'impression et effets de papeterie pour les différents départements de l'Hôtel-de-Ville.

Approuvée.

26.—(13648) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des objections faites par M. Ferns, au rôle de cotisations pour l'égoût de Notre-Dame de Grâces.

15.—(14888) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the works to be performed for renewing the flooring of the bridge at the Ontario street tunnel, for which an appropriation of \$4,000 has been voted, recommending that said works be not proceeded with, but that a galvanized iron covering be simply placed over the sidewalk, on the north side, as shown in the sketch annexed to said report, at an approximate cost of \$200.

Resolved: To concur in said report.

16.—Submitted a communication from the caretaker of the House of Reception, asking that said house be supplied with gas.

Resolved: That the Company be requested to supply gas to said house.

*17.—(14883) Submitted a report from the head of the Contagious Diseases Department, recommending that an additional sum of \$200 be voted to meet the expenses to be incurred for the maintenance of the House of Reception and for the payment of certain outstanding accounts.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above sum be voted for such purposes.

18.—(14842) Submitted a report from the Chief Engineer, stating that a cement sidewalk the contract for the laying of which had been awarded to the Warner Quinlan Asphalt Co., in 1912, was constructed by error by the Road Department, and recommending that a sum of \$280, deposited as guarantee for said sidewalk, be refunded to said Company, in view of the fact that the latter has waived its right to construct the same.

Resolved: To authorize the refund of the above sum to the Warner Quinlan Asphalt Co.

19.—(14687) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow Mr. Isaïe Monette to receive, store and sell gasoline on cad. lot No. 801-02, St. Lawrence Ward, Nos. 23 and 25 St. Urbain St.

20.—Submitted a communication from Mr. W. C. Ball, anent the laying of sewers in Park Avenue Extension.

Referred to the Chief Engineer for a report.

21.—(14823) Submitted a report from the Chief Engineer, concerning the appropriation of \$1,800 set aside for the purchase of a Runabout automobile for the Water Department.

Resolved: To give instructions to the City Treasurer to return said amount to the Treasury.

22.—Submitted a communication from the Automobile Club of Canada, anent the condition of St. Peter and St. François Xavier streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

23.—(14881) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, concerning the sale of a stone house a part of which is situated on the land expropriated for the widening of Rosemont Boulevard.

Resolved: To report to Council, recommending that said house be sold by public auction.

24.—(14649) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: That Mr. Wm. West be refunded a deposit of \$558 made by him in connection with his contract for the supply of boots to the Fire Department, and also an amount of \$126 on account of the deposit of \$251, made by him in connection with his contract for the supply of boots for the inspectors of the various departments.

25.—(12788) Submitted a requisition (No. 11) for printing and stationery for the different civic departments.

Approved.

26.—(13648) Submitted a report from the Law Department, concerning the objections raised by Mr. Ferns in connection with the assessments for the Notre Dame de Grâces sewer.